

Inicio > Actualidad > En menos de 24 horas se cayó el nombramiento de Carlos Cano...

En menos de 24 horas se cayó el nombramiento de Carlos Cano como presidente de la junta de **Ecopetrol**

El presidente Gustavo Petro desaprobó la designación de Cano Sanz como presidente de la junta directiva de la petrolera, la cual se había anunciado ayer.

octubre 28, 2022

Me gusta 2



Ayer **Ecopetrol** informó que su junta directiva eligió a Carlos Gustavo Cano Sanz como presidente de este órgano y a Mauricio Cabrera Galvis como vicepresidente. Sin embargo, **esta mañana se conoció que el presidente Gustavo Petro desaprobó la designación de Cano Sanz y ordenó su destitución.**

"Lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de junta afectos a él, y también a quienes no lo son, **adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación**", expresó Cano Sanz a través de un mensaje.

Y agregó que, "sometida a la junta tal acción, en votación dividida **se llegó a la determinación inducida por el primer mandatario de removerme de dicha posición,**

Cano fue enfático en que dicha destitución se hizo sin motivo alguno **"diferente al de mi comprobada independencia frente al gobierno"**.

Finalmente, el economista y político agradeció las manifestaciones de apoyo.

Esta noticia se da en medio de lo que parecía un mensaje de tranquilidad a los mercados, al órgano directivo anunciar ayer su respaldo a Felipe Bayón como presidente de **Ecopetrol.**

Tomado: [El Colombiano](#)



Me gusta 2



Artículo anterior

Concejal de Medellín solicitó en plenaria evaluar condiciones mentales del alcalde Daniel Quintero

Artículo siguiente

Banco de la República vuelve a subir las tasas: Gobierno espera que ayude a «calmar» al dólar

ARTÍCULOS RELACIONADOS

MÁS DEL AUTOR



Actualidad
Se caen Facebook, Instagram y WhatsApp, justo después de que Musk comprara a Twitter



Actualidad
Concejal de Medellín solicitó en plenaria evaluar condiciones mentales del alcalde Daniel Quintero



Actualidad
El método 5-5-5 para terminar una discusión de pareja: ¿qué debe hacer?



Actualidad
Aún no se decide reversazo en no firmar contratos petroleros, dice minhacienda



Actualidad
“El progreso se medirá por el acceso a la educación, no por el precio del dólar”: presidente Gustavo Petro



Actualidad
¿Por qué le pide Gilinski a Sura que venda las acciones, pero él no lo hace?



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Acepto los términos y condiciones, el aviso de privacidad y la política de datos de cookies

Publicar comentario

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. [Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.](#)

2020Noticias.com es un medio de comunicación digital en el que encontrarás aquellas noticias de interés y relevancia para tomar tus decisiones cotidianas y estar enterado de los últimos acontecimientos que suceden en tu barrio, en Antioquia, Colombia y el mundo. Gracias por seguir un periodismo que, además de actualidad, ofrece otras miradas y enfoques a la noticia.



Contáctanos: info@2020noticias.com

 [Inscríbete a nuestro Whatsapp](#)